



## Afirma PAN que el gobierno utilizará celulares para espiar

**ARTURO R. PANSZA**

La presidenta del PAN en la Ciudad de México, Luisa Adriana Gutiérrez Ureña, se pronunció en contra de las leyes en materia de telecomunicaciones y de seguridad, que le daría facultades al gobierno para conocer la geolocalización o ubicación GPS de cualquier persona, con una amenaza real a su privacidad y libertades.

Al expresar su rechazo a la legislación y coincidir en ello con el diputado panista Daniel Chimal García, la dirigente de Acción Nacional expuso que es reprochable la pretensión del Ejecutivo federal que lo calificó como un intento autoritario de controlar lo que se dice.

Dentro de ese contexto se unió al re-

clamo nacional y expuso que "debemos detener el intento de Morena para hacer de México un Estado totalitario", a la vez que indicó que el partido en el poder busca espiar a los ciudadanos.

"Con esta ley espía que quieren imponer, el gobierno podrá pedir a las compañías de teléfono tu ubicación en tiempo real con la simple justificación de que eres sospechoso de algo y es necesario investigarte", señaló.

Hizo notar que lo que quiere el gobierno y Morena es que los celulares se conviertan en un rastreador para el Estado. "Sin que tú lo sepas e incluso sin que hayas hecho nada malo; quieren legalizar el espionaje digital para tener más control sobre la ciudadanía y para poder reprimir a sus anchas a ciudada-

nos críticos, periodistas incómodos y opositores", aseveró.

Dijo que argumentan que requieren una orden judicial, pero ésta la dictaría su nuevo Poder Judicial a modo, ese que emana de acordeones del bienestar.

Gutiérrez Ureña precisó que con la ley espía, cualquier funcionario podría tener a su alcance el arma perfecta para silenciar a ciudadanos que denuncien su corrupción, que tengan una opinión crítica o de plano, para intimidar a quienes tengan problemas personales.

"Desde el PAN lo decimos claro: no nos quedaremos callados ante los intentos de Morena por seguir coartando las libertades de los mexicanos. Dejen de tratar a los ciudadanos como criminales y pónganse a perseguir a quienes tienen este país en llamas: los verdaderos criminales, aunque estén en sus propias filas políticas".

El legislador federal Daniel Chimal García, mencionó que la denominada cuarta transformación ha llegado a un límite de "histeria política" al verse rebasado por el crecimiento de la oposición. "Ahora con un teléfono celular, el mismo que llevas a todos lados, ahora será un espía del Estado, de Morena, de la 4T que te quiere vigilar".



**Panistas aseguran** acciones legales y parlamentarias contra la ley de telecomunicaciones y seguridad